
Giulianova.  Il  MAS è  pronto  a  ricevere  i  numerosi  turisti  che
amano l’arte.
Per ovviare la confusione generata da diversi comunicati e informazioni reperibili sui social  e lamentata da molti turisti,  il
Museo  d’Arte  dello  Splendore  di  Giulianova  sente  di  dover  specificare  che  la  mostra  Luca  Farina  Frammenti  di
grazia  è stata allestita, quasi nella sua interezza ( 23 opere tra le quali una installazione e due stampe di grandissime
dimensioni), nelle  sue suggestive sale.

MAS

Soltanto  una  appendice  (l’installazione  Altare  2),  significativa  come  tutte  le  opere  di  Farina,  si  trova  presso  il  Museo
Archeologico  comunale  La  Rocca.

Inoltre, dal 2004, il Museo d’Arte dello Splendore conserva ed espone la collezione comunale di pittura dal vero
donata  dall’illustre intellettuale Vincenzo Bindi alla città di Giulianova con lascito testamentario nel 1928. Attualmente, della
collezione, vero e proprio vanto della città, è possibile ammirare oltre settanta opere, tra le quali paesaggi di Pitloo e
Gigante, il Ragazzo che canta di Francesco Paolo Michetti e la celeberrima Lavandaia di Celommi.

Il Museo accoglie inoltre, dal 2009, anno del disastroso terremoto aquilano, anche la collezione dei frati cappuccini
d’Abruzzo proveniente dalla Chiesa di Santa Chiara dell’Aquila. La collezione comprende numerosissime opere tra le quali
molte di autori nati o operanti all’Aquila dal XVI  al XVIII sec. ( Pompeo Cesura, Giulio Cesare Bedeschini, Carl Ruthart)

Dalla splendida terrazza del Museo dello Splendore  è inoltre possibile godere dell’impagabile bellezza del luogo:
bellezza imperdibile, assieme a quella della mirabile collezione comunale,

per qualsiasi turista che visiti la nostra città.

Il Museo, unica struttura museale  giuliese aperta tutto l’anno, è visitabile dal martedì alla domenica dalle 17.30 alle 20.30.
la domenica è aperto anche la mattina dalle 10.30 alle 13.00.

L’ingresso è a offerta libera ed è possibile chiedere visite guidate.

Per prenotazioni telefonare allo 0858007157 in orario di apertura.

 

Marialuisa De Santis

direttrice Museo dello Splendore
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Casartigiani: un disciplinare regionale per l’arrosticino abruzzese

L’associazione  Casartigiani  Abruzzo  chiede  ufficialmente  alla  Regione  di  regolamentare  la  produzione  alimentare  tipica
del territorio, quella dell’arrosticino abruzzese, garantendo che le carni utilizzate provengano da allevamenti locali

Casartigiani Teramo

<L’arrosticino  abruzzese  deve  essere  una  tipicità  tutta  made  in  Abruzzo,  dall’inizio  alla  fine.  Spesso  invece,  è  solo  un
assemblaggio di  carne estera>. Lo sostengono i  coordinatori  regionali  di  Casartigiani,  Flaviano Montebello e Dario
Buccella, che hanno richiesto ufficialmente alla Regione Abruzzo un intervento normativo per garantire e tutelare la qualità
e l’autenticità dell’arrosticino, una specialità gastronomica tradizionale che ha fatto registrare un aumento vertiginoso di
consumi in Italia e nel mondo. In poche parole, l’intento è quello di garantire che la denominazione “arrosticino abruzzese”
indichi esclusivamente un prodotto realizzato in Abruzzo e con materia prima locale.

<La presenza sul mercato di arrosticini di carne di provenienza estera – sostengono i vertici di Casartigiani – pur essendo
legittima, impone la necessità da parte della giunta e del consiglio regionale di provvedere a disciplinare meglio la materia
garantendo, attraverso una normativa, che il vero “arrosticino abruzzese” venga realizzato in Abruzzo e attraverso l’acquisto
di carni provenienti solo da allevamenti abruzzesi>.

Casartigiani ricorda che non a caso anche altre Regioni si stanno muovendo in tal senso. La Regione Marche, per esempio,
ha disciplinato con legge regionale un “patto” tra allevatori e agriturismi che prevede per questi ultimi l’obbligo di usare la
carne bovina di sola provenienza marchigiana ed ha riconosciuto la produzione Dop dell’oliva all’ascolana.

Casartigiani Abruzzo  sostiene da tempo la necessità di valorizzare l’enogastronomia abruzzese come potenziamento
dell’offerta turistica del territorio al fine anche di tutelare i consumatori finali.
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Corropoli.  L’Inizio  di  un’avventura  di  5  Amici  sulla  via  del
Cammino di  San Benedetto  da  Norcia
 

 

Corropoli. Dopo l’8° edizione della Ciclopedalata “ Pedalando per la Val Vibrata”, svoltasi il 1 luglio, con una massiccia
presenza di partecipanti da tutto l’Abruzzo e dalle vicine Marche, evento per valorizzare e far scoprire gli  incantevoli
paesaggi vibratiani sulle due ruote, sta per partire un altro evento sportivo. Un gruppo, composto da 5 elementi dell’A.S.D.
Corropoli Cycling Team, i cosiddetti bikers della domenica, si cimenteranno nel Cammino di San Benedetto che li porterà da
Norcia a Cassino guidati  dallo  spirito di  scoprire paesaggi  e luoghi,  ma anche per un momento spirituale verso San
Benedetto. Sarà una passeggiata in allegria e spensieratezza, dove ogni componente esprimerà con un “voto” la devozione
a San Benedetto.

San Benedetto

I 5 ciclisti, di cui non sveliamo il nome, percorreremo da sabato 21 luglio a mercoledì 25 luglio il cammino in MTB sulle strade
raccomandate  dalla  guida  (Terre)  e  dalla  associazione Amici  del  Cammino.  Sono 345km circa  in  5  giorni,  muniti  di
credenziale  (una  sorta  di  tessera  dove  raccogliere  i  timbri  in  chiese  ed  ostelli,  per  poi  presentarla  alla  abbazia  di
Montecassino per  certificare l’avvenuto cammino).  Durante il  percorso,  ci  saranno delle  soste e tappe giornaliere presso i
luoghi più rappresentativi al livello religioso e paesaggistico. Si parte  da Norcia passando per Cascia, con prima sosta a
Leonessa; poi sul Lago Del Turano, con sosta obbligata a Subiaco, al monastero del Sacro Speco dove San Benedetto istituì 
la Regula; poi in Ciociaria, per giungere nella tarda mattinata all’Abbazia  di Montecassino, luogo  che non ha bisogno di
nessuna presentazione. Uno dei cinque ciclisti è stato l’ideatore della piccola impresa sportiva, nei prossimi giorni sveleremo
il nome, visto che è reduce dal Cammino di Santiago De Compostela.
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i preparativi

Le maglie tecniche ufficiali sono state offerte dalla New Fashion Sport di Sant’Egidio alla Vibrata (TE), con scritto cammino di
San Benedetto; mentre le divise di rappresentanza sono state sponsorizzate da Store Brian’s Bike Shop di Ascoli Piceno. La
testata giornalistica online, www.giulianovanews.it,  rigorosamente incollata al  pc con il  direttore Walter De Berardinis,
racconterà l’impresa giorno per giorno, con i momenti più salienti della loro avventura sportivo-spirituale tramite immagini e
brevi  post.  Non possiamo che augurare migliori  fortune alla cinquina ciclistica teramana-ascolana nello spirito di  San
Benedetto da Norcia.

La redazione de www.giulianovanews.it

Teramo/Sant’Atto. Incendio all’ex ICA: emanata una Ordinanza
 

 

Come noto, la notte scorsa è divampato un incendio che ha interessato lo stabilimento industriale ex ICA nella Zona
industriale  di  S.Atto.  Le  fiamme  hanno  avvolto  un  capannone  industriale  di  circa  850  mq,  suddiviso  in  tre  ambienti
comunicanti tra loro tramite un corridoio, destinati ad area di stoccaggio di materie alimentari, materiali plastici e giochi per
bambini.  Immediatamente sono stati  attivati  i  soccorsi  del  Comando provinciale  Vigili  del  Fuoco per  le  operazioni  di
spegnimento
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Comune di Teramo

Nel frattempo sono stati  effettuati  sopralluoghi da parte della ASL Dipartimento Prevenzione e Sicurezza degli  Ambienti  di
Lavoro, ASL Servizio Veterinario, ARTA, Polizia di Stato e Comune di Teramo con tecnici e personale di Polizia Municipale.

Quindi, nella tarda mattinata, presso la sede Municipale di Via Carducci il Sindaco ha convocato un Tavolo Tecnico invitando
ARTA, ASL, VIGILI DEL FUOCO, SINDACO DEL COMUNE DI BELLANTE, QUESTURA – POLIZIA DI STATO, IZS, ARAP (Nucleo
Industriale) e Tecnici del Comune di Teramo e agente di P.M.
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All’esito dei lavori, il Sindaco ha emanato una Ordinanza con la quale dispone, quali prime misure immediate e cautelari a
tutela della salute pubblica ed in attesa degli esiti delle analisi sull’aria e sulle acque già prelevate:

in via precauzionale, e fino a nuova disposizione, la chiusura delle finestre,
lo  spegnimento  degli  impianti  ventilazione  –  condizionamento  e  la
successiva manutenzione e pulizia dei filtri degli stessi nell’area compresa
all’interno di un cerchio di raggio di 400 ml, con centro a partire dalle



strutture interessate dall’incendio;
in  via  precauzionale,  sino all’esito  dell’esame dei  campioni  prelevati  e
pertanto  fino  a  nuova  disposizione,  il  divieto  di  raccolta,  distribuzione  e
consumo di tutte le colture, incluso il foraggio per animali e per il pascolo
nelle zone ricadenti nell’area compresa all’interno di un cerchio di raggio di
400 ml, con centro a partire dalle strutture interessate dall’incendio.

 

Oltre ciò nell’Ordinanza sono impartite disposizioni, in particolare al proprietario dell’immobile, concernenti le attività da
porre in essere per favorire le complessive operazioni di spegnimento e di rimozione dei rifiuti e l’immediato confinamento di
tutti i liquidi provenienti dall’incendio, all’interno del piazzale, per evitare dispersioni di possibili agenti inquinanti.

 

L’atto,  impartisce,  l’interdizione  all’uso  e  lo  sgombero  dell’immobile,  nelle  more  dell’adozione  di  idonei  interventi  di
risanamento e ripristino a regola d’arte delle strutture dello stabile.

Giulianova.  Lutto:  il  Comitato  di  Quartiere  Lido  annulla
l’insediamento
Il Comitato di Quartiere Lido, associandosi al lutto cittadino per l’immensa perdita del

caro Don Ennio, comunica che l’assemblea d’insediamento prevista per domani 17 luglio

ore 21 presso il Centro Congressi Kursaal è rinviata a data da destinarsi.

Cordiali saluti. Grazia Corini

LUTTO
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Polizia. Incendio devasta capannone a Sant’Atto di Teramo
Alle  ore  03.00  decorse  pattuglie  della  Volante  sono  intervenute  in  località  S.  Atto  di  Teramo/  zona  industriale,  per
segnalazione di incendio presso la ditta “ICA s.r.l.”, in cui vi è una parte adibita a deposito di bobine in cellophane.

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10214974464869570&set=pcb.10155437026776671&type=3&theater&ifg=1

Sul posto è stata accertata la presenza di numeroso personale di Vigili del Fuoco intento a spegnere un ampio incendio che
ha interessato anche alcuni capannoni delle vicine aziende “ZAOJTAU s.r.l.” di proprietà cinese e “AGRICOM s.r.l.” che lavora
materiale alimentare.

Intervenuto anche personale del Gabinetto Provinciale di Polizia Scientifica per i rilievi del caso.

Al momento l’incendio è stato spento.

E’  stato interessato personale della ASL/ARTA per quanto concerne le conseguenze connesse all’incendio dell’Azienda
alimentare sopra indicata e per i fumi emessi ed è stata informata l’Autorità Giudiziaria. Si è in attesa delle valutazioni
tecniche finali dei Vigili del Fuoco.

 

 

Teramo, 16 luglio 2018

 

ABRUZZO  PROTAGONISTA  ALL’ITALIAN  COUNCIL  CON  LA
FONDAZIONE  MALVINA  MENEGAZ  DI  CASTELBASSO
 

 

 

Abruzzo  protagonista  all’Italian  Council  con  Retina,  un  progetto  dell’artista  Stefano  Arienti  a  cura  di  Simone
Ciglia promosso dalla Fondazione Malvina Menegaz per le Arti e le Culture – presieduta da Osvaldo Menegaz. Il
progetto Retina si è classificato al secondo posto nella terza edizione del bando Italian Council (2018), concorso ideato dalla
Direzione Generale Arte e Architettura contemporanee e Periferie urbane (DGAAP) del Ministero per i Beni e le Attività
Culturali, per promuovere l’arte contemporanea italiana nel mondo.
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Il progetto Retina di Stefano Arienti – Fonte Ufficio Stampa

La fondazione abruzzese ha ottenuto un finanziamento di 67.520 euro (l’80 per cento del costo complessivo di 84.400 euro).

 

Tra le istituzioni coinvolte spiccano non poche eccellenze italiane e internazionali, tra cui: La Venaria Reale di Torino, la
Whitechapel Gallery di Londra, la Van Eyck Academie di Maastricht, la Fondazione Merz e il Point Centre for
Contemporary Art di Cipro che si è classificato al primo posto. Tra le 60 candidature arrivate da tutto il mondo – dagli
Stati Uniti al Brasile, dall’Etiopia al Giappone – sono state selezionate anche le proposte degli artisti Nico Angiuli, Salvatore
Arancio, Rosa Barba, Elisabetta Benassi, Botto & Bruno, Eva e Franco Mattes, Mimmo Paladino, Diego Perrone, Diego Tonus. 

Osvaldo Menegaz

La Fondazione Malvina Menegaz per le arti e le culture ha ottenuto, con il suo progetto, un punteggio di 98 su 100 così
composto:  30  su  30  per  qualità,  originalità  credibilità,  caratteristiche  significative  del  progetto  culturale  in  termini  di
rispondenza alle finalità indicate nel bando; 20 su 20 per le strategie di promozione e modalità di comunicazione dell’opera
prodotta; 20 su 20 per le ricadute attese dall’iniziativa in Italia e all’estero; 13 su 15 per gli accordi con i partners, e 15 su
15 per l’individuazione della sede definitiva dell’opera.



Ciglia-236×300

Il progetto Retina di Stefano Arienti, prevede la realizzazione di un arazzo nei laboratori di arazzeria di Penne (Pescara), e
sarà presentato ed esposto nella mostra di arte contemporanea che ogni anno si tiene nel borgo medievale di Castelbasso,
corredata da un dettagliato catalogo. Al termine della mostra, l’opera verrà esposta per un mese nella sede dell’Istituto
Italiano di Cultura di Barcellona.

 

«È un risultato che ci onora e che ci entusiasma – spiega Osvaldo Menegaz, presidente della Fondazione Malvina Menegaz
– soprattutto perché premia una proposta progettuale che fonde la ricerca nel contemporaneo con la realtà in cui la
Fondazione Menegaz opera da anni: l’Abruzzo. La regione dove, da decenni, realizziamo mostre ed eventi culturali attraverso
i  quali  intendiamo creare un dialogo tra la ricchezza delle eccellenze artigianali  presenti  sul  territorio e le possibilità
dell’orizzonte contemporaneo. Grazie al progetto Retina, la nobile e antica tradizione dell’arazzo, che nell’epoca globale
rischia  l’oblio,  viene  filtrata  e  ripensata  attraverso  il  linguaggio  della  contemporaneità.  Arienti  ha  saputo  generare  una
proposta capace di tenere insieme passato e presente sintetizzandoli in un’idea inedita».

 

Un’edizione  dell’opera  entrerà  a  far  parte  della  Collezione  permanente  del  Museo MAXXI di  Roma.  Questa  nuova
produzione è al centro di una serie articolata di attività – dalla residenza artistica alla didattica – che ne accompagneranno la
creazione e la presentazione. Il progetto nasce dal desiderio di svelare le possibilità contemporanee di una tecnica di antiche
origini, che nella sua secolare storia non ha cessato di sollecitare la creazione artistica.

 

 

ASL: chiarimenti sul caso di meningite a Teramo.
 

 

A causa delle numerose richieste di informazioni pervenute alla ASL di Teramo in merito all’adolescente ricoverato per
meningite all’Ospedale di Teramo, l’Azienda comunica quanto riferito dai Medici Specialisti che si stanno occupando del
caso.
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Il  Servizio Igiene, Epidemiologia e Sanità Pubblica  e le altre Unità Operative interessate hanno immediatamente
effettuato  l’inchiesta  epidemiologica  attivando  tutte  le  procedure  di  chemioprofilassi  sanitaria  farmacologica  solo  per  i
contatti  stretti  e  operatori  sanitari  che  hanno  assistito  il  paziente,  nel  rispetto  dei  protocolli  relativi  alla  profilassi  delle
malattie infettive. Proseguiranno nei prossimi giorni le attività di sorveglianza sanitaria da parte del Servizio Igiene e Sanità
Pubblica.

LOGO AUSL – ASL

 

La ASL specifica che – così come pubblicato dal “Centro nazionale per la prevenzione delle malattie e la promozione della
salute dell’Istituto superiore di sanità” – per contatti stretti si intendono:

i conviventi considerando anche l’ambiente di studio (la stessa classe) o di
lavoro (la stessa stanza)
chi ha dormito o mangiato spesso nella stessa casa del malato
le persone che nei sette giorni precedenti l’esordio hanno avuto contatti
con la sua saliva (attraverso baci, stoviglie, spazzolini da denti, giocattoli)
i sanitari che sono stati direttamente esposti alle secrezioni respiratorie del
paziente  (per  esempio  durante  manovre  di  intubazione  o  respirazione
bocca a bocca).

 

Si coglie l’occasione per ribadire l’importanza della vaccinazione antimeningococcica con vaccino tetravalente coniugato
ACWY che  viene  offerto  attivamente  e  gratuitamente  nella  fascia  di  età  11  –  18  anni  per  la  protezione  degli  adolescenti,
come previsto  dal  Piano della  Prevenzione Vaccinale  e  relativo  calendario  vaccinale.  Il  suddetto  vaccino  può essere
somministrato  a  partire  dall’anno  di  età  fino  a  11  anni  con  partecipazione  alla  spesa  mentre  la  vaccinazione
antimeningococcica C è gratuita dal 13 mese di vita per i nati dal 2011 in poi. Per i nati dal 2017 vi è  anche l’offerta attiva e
gratuita del meningococco B a partire dal 3° mese di vita.

Inoltre, nei soggetti a rischio per patologia vi è l’offerta attiva e gratuita dei vaccini antimeningococcici. Per le altre situazioni
vi è la compartecipazione alla spesa.

 



Silvi marina. Disposizioni per l’arrivo del leader della Lega, Matteo
Salvini
Il leader della Lega, Matteo Salvini sarà a Silvi Marina lunedì prossimo, 16 luglio, per festeggiare l’elezione del primo sindaco
leghista, Andrea Scordella. Il Ministro dell’Interno incontrerà i giornalisti alle ore 20 nella sede del Comune, in via Garibaldi
n°16. Poi scenderà in Piazza Marconi per la festa che avrà inizio alle ore 21. In occasione dell’evento sarà interdetto al
traffico tutto il  lungomare, fino all’incrocio con via Arrigo Rossi  (Lungomare Sud) dall’intersezione con vicolo Sant’Antonio;
via Garibaldi (lungomare Nord) dall’intersezione con via Laureti. Per questo si consiglia di utilizzare il parcheggio del centro
commerciale Universo Commerciale, Nazionale Adriatica Nord S.S.16 km 432, parcheggio “Le Dune” in zona stadio, il
parcheggio multipiano in Via Roma ed infine il parcheggio zona svincolo rotonda per Silvi Alta sulla S.S.16. Per i primi due
parcheggi a partire dalle 18 e fino alla mezzanotte sarà disponibile il servizio di bus navetta gratuito per raggiungere il luogo
dell’evento.

Lega

 

Atri. “Storia della liquirizia in Abruzzo”  La prima pubblicazione
sul  tema  a  cura  di  Adriano  De  Ascentiis  casa  editrice  di
Ricerche&Redazioni.  12  giugno  2018,  ore  21

La presentazione “Storia della liquirizia in Abruzzo” avrà luogo nell’ambito dell’evento ATRI A
TAVOLA con performance e degustazioni.
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Coordinerà  l’incontro  la  giornalista  Evelina  Frisa:  ospiti  per  l’occasione,  oltre  all’autore  Adriano  De  Ascentiis,  il
naturalista Aurelio Manzi, e gli operatori delle note aziende locali come la storica Menozzi De Rosa che ha dato un bel
contribuito  alla  ricerca  storica,  la  Pasticceria  Giorgia,  il  maestro  cioccolatiere  Ezio  Centini,  l’Azienda  Agricola
D’Amario Feliciani, che con le loro performances allieteranno la serata che sarà arricchita ancora di più dalle letture
di Alberto Anello e dalle musiche inedite sulla liquirizia curate dal maestro e direttore del Museo A.Di Jorio di Atri Concezio
Leonzi.

Prossimi appuntamenti per assistere alla presentazione del libro saranno il 31 Luglio nella splendida cornice di Torre di
Cerrano e il 14 Agosto a Mutignano.  


